

SV-Nachwuchs sorgt im Land für Furore

Barfelder Schützin Dana Klingebiel in NSSV-Kader berufen / Michel Gittermann und Nina Klingebiel im Stützpunktkader

BARFELDE ■ Ein lang ersehnter Traum ging nach vielen Höhen und Tiefen in Erfüllung. Dana Klingebiel hat es geschafft: Die Barfelder Schützin wurde für das Sportjahr 2013 in den Schülerkader des Niedersächsischen Sportschützenverbandes in der Disziplin Gewehr berufen und erhielt die Urkunde vom Landestrainer Norbert Poltermann überreicht.

Begonnen hatte alles im Mai 2007, nachdem sie das erste Mal mit dem Lichtgewehr in Barfelde auf dem Schießstand geübt und an den Landesverbandsmeisterschaften im Lichtschießen teilgenommen hatte. Im Lichtschießen hatte Dana, bis auf den Titel des Landesverbandsmeisters, alle Titel gewonnen, die es in diesen Wettbewerb zu gewinnen gibt. Also startete sie 2010 erstmals mit einer Sondergenehmigung für das Sportschießen, mit dem Luftgewehr und ihrem Markenzeichen - das Kopftuch -, in Richtung Hannover und nahm an verschiedenen Wettbewerben teil. Dabei rückte sie immer mehr in den Blickpunkt der Trainer und konnte teilweise gute Platzierungen erreichen.



Das erfolgreiche Trio der Barfelder Nachwuchs-Schützen (v.l.): Michel Gittermann, Dana Klingebiel und Nina Klingebiel.

Nachdem sie nun ein Luftgewehr ihr „Eigen“ nennen konnte, wurden auch auf Landesebene erste Erfolge erzielt, so dass sie im Januar 2012 in den „Nachwuchskader“ (Stützpunktkader Heide) aufgenommen wurde.

Im März 2012 ging sie nun als „Ersatzschützin“ für den NSSV bei einem Ländervergleich an den Start und schnupperte erste nationale Wettkampfluft. Im September gewann sie erstmals den

Nachwuchscup in Hannover und im Dezember dann den Elch-Cup. Weiterhin nahm sie an Maßnahmen des NSSV in Hannover teil und konnte immer wieder mit guten Leistungen auf sich aufmerksam machen und so ging auch für die Trainer und Eltern, Corinna und Uwe Klingebiel, der Traum ihrer Tochter in Erfüllung.

Inzwischen schießt die barfelder Schützin in der Disziplin LG 3x20 (liegend/

stehend/kniend) auch für den SV Wieckenberg (Kreis Celle). Ihr nächstes großes Ziel ist, sich mit der Mannschaft und im Einzel für die Deutsche Meisterschaft in München zu qualifizieren.

Einen weiteren Höhepunkt in der Jugendarbeit des SV Barfelde erreichten Michel Gittermann und Nina Klingebiel, die ebenfalls zur engeren Auswahl für den Landeskader in Hannover eingeladen worden waren. Während Nina zweimal Landesmeisterin wurde und einmal einen zweiten Platz belegte, konnte Michel bei den Verbandsmeisterschaften auftrumpfen. Auch sie begangen früh, mit Sondergenehmigung, mit dem Luftgewehrschießen und konnten auf Antrieb die Trainer bei den Maßnahmen in Hannover begeistern.

Nachdem nun auch noch eine Trainingsgemeinschaft mit dem SV Jeversen/SV Wieckenberg unter der Leitung von Trainer Uwe Schrader eingegangen werden konnte, wurden beide auf die anstehenden

Wettkämpfe vorbereitet und konnten in ihren Jahrgängen erste Erfolge feiern. Höhepunkte für Nina waren der 4. Platz im LG 3x20 beim Elch-Cup 2012 in Hannover und der Gewinn des Jugendvergleichs in Hohne im Jahrgang 2002 und für Michel der 6. Platz im LG 3x20 beim Elch-Cup 2012 in Hannover und der Gewinn des Jugendvergleichs im Jahrgang 2000. Auch bei den Auswahl-

treffen zeigten beide für ihr Alter hervorragende Leistungen und überraschend für alle war die Nominierung in den Stützpunktkader Heide (Nachwuchskader des NSSV), in dem zuvor bereits Dana leistungsorientiert trainierte. Michel und Nina werden ab sofort im Stützpunktkader trainieren, um vielleicht auch einmal den Sprung in den Landeskader zu schaffen.



Das Kopftuch ist ihr Markenzeichen: Dana Klingebiel steht im Landeskader des Niedersächsischen Sportschützenverbandes. ■ Foto: Meyer